
令和 4 年度 第４回 虹の原特別支援学校 PTA 役員会だより 

 

１ 日 時 令和５年２月１０日（金） １２：３０～１３：００ 

２ 場 所 本 校 体育館 

３ 出席者 学校役員代表・・副校長先生 教頭先生 事務長先生 各部主事先生 各専門部

担当先生 

保護者代表・・・会長 副会長 監事 各専門部部長・副部長 学級理事 

４ 議 題 

● 学校からの連絡事項 

副校長・・・詳細は別紙配付資料のとおり 

◎  本校の教室不足解消のため、高等部校舎を本校グラウンドに増築することになりまし

た。 

工事は、令和５年８月から約１年間の予定です。 

◎ スクールバスのコロナ増便の終了について 

◎ 個人懇談週間の設定について 

◎ 令和５年度の創立記念日について 

◎ ２０周年記念の焼き物の配付について 

◎ 学校評価について 

 

● 執行部からの活動報告及び連絡事項 

会長・・・今回の役員会で、今年度最後になりますが、活動報告としては執行部から各専

門部に担当者（アドバイザー）を配置し、１年間見守りとして一緒に活動を行

ってきました。特に、最後の１月に研修部の施設見学に執行部も一緒に行き、

大変貴重な体験をする事ができました。 

連絡事項は、前回の役員会でお話をしましたが、本校の役員選定方法について

アンケートを今年度中に実施したいと思います。アンケートを配付した際は皆

様のご協力よろしくお願いします。 

 

● 各専門部からの活動報告 

研修部・・・詳細については、別紙に記載している通りに活動しました。（別紙資料配付）

事業所のレポートについては、２月末～３月上旬迄に、学校のホームページ

に掲載の予定です。今回は、執行部の方と一緒に行って頂き、とっても心強

かったです。お忙しい中、ありがとうございました。 

 

交流部・・・1，２学期同様、ベルマーク部の手伝いで、1/27 に部会を開き、テトラパッ

ク箱詰め、カートリッジ個数を数え、ベルマーク部に引継ぎをしました。本

来の交流部としての活動は出来ませんでしたが、来年度は交流や懇親会、そ

の他の活動が出来ればと思います。ありがとうございました。 

 

ﾍﾞﾙﾏｰｸ部 ・・・２年間コロナで活動が出来なかった事で、皆様がご家庭で沢山のベルマークを

集めて回収させて頂いた分の量が多かったので、仕分け作業は行いましたが発



送まで至りませんでした。 

テトラパックとインクカートリッジは、交流部の力をお借りして発送すること

が出来ました。 

１年間、お疲れさまでした。ありがとうございました。 

 

広報部・・・後期に入りまして、虹の第４６号を作成中です。今週に仮刷りの 1 回目が終

わり、今年度は先生方、三役で文章・写真チェックを行い、本日変更箇所を

印刷会社に変更箇所をお願いし、２回目の仮刷りに入ってもらう予定です。 

なかなか理事さんたちと交流ができず、残念でしたが、引継ぎ書にて良かっ

た点・反省点をまとめて次年度の方にお渡ししようと思っています。後期も

皆様のご協力ありがとうございました。 

 

5 その他 

質問・・・本日、役員会で配付された資料（研修部の活動報告資料等）を、SNS 等でク

ラス内で共有しても良いでしょうか？ 

回答・・・本日配付の学校の資料は、来週全保護者に配付の予定です。 

  （副校長） 研修部の報告資料については、施設見学の内容をより詳しく写真付で学校の

HP にてカラーで掲載を予定しています。 

今回配付の資料につきましては個人情報保護の観点から、SNS 等には投稿 

しないようお願いいたします。 

 

副校長先生より各専門部にお礼（本日は、校長先生が不在の為） 

研修部は、１月末から各施設見学へ行き、すごく良いお話が沢山聞けたと聞いています。 

交流部・ベルマーク部は今回、沢山の段ボールを発送して届いたと報告を受けています。 

子供たちの為に役立つ物に使わせて頂きます。ありがとうございました。 

 広報部は、広報誌については全部はまだ見てませんが、すごく楽しみな内容になってます。 

 

今後の予定 

新旧役員会  令和５年４月１４日（金） 

総   会  令和５年４月２８日（金） 


